

みなさんの願いをまっすぐ市政に届けます。

# ひめだ言ふ二玉子

## 日本共産党 和歌山市会議院

NO. 1144

17.3.21

ギャンブル依存症が深刻になってしまふ状況を五、力

八、然必于其事之無所  
不叶。既往也「今

「お前が何をやるか分からぬが、とにかく進み出せ。」

卷之三

先週末からの連休はとてもいい天氣でした。(1) 1月の最後に花粉が舞うせいか、田の力屋みどり水がひじくはつました。2月定期市議会も残すところ23日の最終日のみとなつました。今後は、田井共選区長公議員の質問について報告します。

2月定例市議会報告



カジノ（IR）説到するもよ。

ナヤハ「アニタノ様が深刻に  
はヽハヽミテ御用仕」。力  
ハヽ禁物ナキアマヘ御用  
ナリ。既代ヒテ「今  
シカニサヤンス。ナガの  
ナガヒニ「ナガヒ」と其御  
ナガ留シナリ。

## 今週の フリーザーの 人々

(その90)

「ハーバードは哪儿でない?」

の二種類ある。第一種は、一升の水に、砂糖六  
合を加えて、火にかけ、砂糖が溶けたら、  
水を引いて、火を止めて、水を注ぎ、火を  
止めて、水を引く。これを三回繰り返す。

「アーヴィングは冗談が大好きで、この辺りの言葉遊びをよくやるんだ。  
たとえば、『海賊』が『海賊』だと聞かれて、『アーヴィングだよ』  
と答える。多分、彼は海賊が好きだからだ。  
リトル・モーテンスは、この辺りの言葉遊びが大好きで、『アーヴィングだよ』  
と答えるので、「それがアーヴィングだ」と叫んで喜ぶ。

A black and white portrait photograph of a middle-aged man with short, dark hair. He is wearing a pair of glasses and a dark suit jacket over a light-colored shirt. The photo has a grainy, high-contrast texture.

ひめた「高宗」

## 和泉山脈の太陽光発電計画

卷之三

の歴史から、大體のもので、太陽光発電（メガ）一  
（一）十画に亘る一般電

メガソーラー計画は2つ  
で、隣接して河北地域の  
泉山線を切り開き、一つは

環境影響調査が必要な75ヘクタールをわざかに欠け  
74・3ヘクタール(施設用  
地48メガワット)で、せつ  
一は132ヘクタール(  
回76・6メガワット)で、  
合わせて甲子園球場の53倍  
といつ曰大なものである。

アーティストの世界は、常に変化と進歩を追求するものである。この文書では、アーティストとしての成長や、音楽業界における最新動向について、多角的に議論されている。また、アーティストの抱負や、音楽を通じて社会に与える影響についても言及している。